



Su viaje a:

MARAVILLAS DE TURQUÍA Y DUBAI – GRUPAL ACOMPAÑADA

El programa incluye:

14 noches / 16 días Boleto aéreo con Turkish Airlines. 4 Estambul desayuno / 3 Capadocia media pensión / 1 Pamukkale media pensión / 2 Izmir media pensión / 4 Dubai con desayuno Traslados y visitas según el itinerario. Propinas del guía en Turquía y Dubai Seguro Universal Assistance Value (válido hasta 70 años, consultar adicional por más de 70 años) Guía de habla hispana.

 **USD 3.720 –
USD 4.559**

precio por persona

Presupuesto para su viaje en base a:

Alojamiento
Mes

Single, Doble, Triple
Octubre 2024 – Salida: 14

Observaciones:

ITINERARIO

Salidas: 14 Octubre

Modalidad: Grupal acompañada con coordinador desde Buenos Aires. Doble a compartir asegurada

DÍA 1. EZEIZA - ESTAMBUL

Salida del aeropuerto de Ezeiza para tomar vuelo de Turkish Airlines, TK 016. Noche a bordo.

DÍA 2. ESTAMBUL

Llegada a Estambul. Traslado al hotel indicado. Alojamiento.

DÍA 3. ESTAMBUL- CLASICO

Desayuno. Comenzamos con la visita a la Mezquita Solimán el Magnífico, se considera como la mezquita más perfecta en la arquitectura Otomana del siglo XVI. A continuación, pasando por la plaza de Beyazit llegaremos al Grand Bazar, tiempo libre en el bazar y continuaremos caminando hacia la plaza de Sultanahmet. Almuerzo y por la tarde conoceremos la famosa Mezquita Azul, la única mezquita que tiene seis minaretes y especiales azulejos. Luego visitaremos el Hipódromo Romano, Santa Sofía y Las Cisternas. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 4. ESTAMBUL - BOSFORO

Desayuno. Por la mañana primero conoceremos la cafetería de Pierre Loti donde tenemos las mejores vistas del Cuerno de Oro. Bajaremos al Cuerno de Oro pasando por las murallas de la ciudad Antigua de Constantinopla. Visitaremos la Iglesia de San Jorge en la Patriarca Ortodoxa. Desde allí pasaremos a la parte nueva a Plaza de Taksim, caminaremos por la calle peatonal de İstiklal viendo los edificios más pintorescos de la parte moderna. Almorzaremos en las orillas de Bósforo en un típico restaurante de pescado y por la tarde haremos un crucero en Bósforo conociendo la parte más bonita de la ciudad. Llegaremos al Bazar de Especies. Tiempo libre en el bazar y traslado al hotel. Alojamiento

DÍA 5. ESTAMBUL - ANKARA - CAPADOCIA

Salida hacia Ankara pasando por las montañas de Bolu, llegada a Ankara, capital de la República y visita del Mausoleo de Atatürk, fundador de la república Turca. Continuamos hacia Capadocia. A su paso veremos el segundo lago más grande de Turquía, Lago Salado. Llegada al hotel y cena y alojamiento.

DÍA 6. CAPADOCIA

Desayuno y salida para la visita de esta maravillosa región, una mezcla de los caprichos de la naturaleza y el arte humano. Visita al Museo al aire libre de Göreme con iglesias rupestres decoradas con frescos. Paradas en los valles de Avcılar y Güvercinlik donde se disfruta de un increíble paisaje lunar. A continuación, unas típicas visitas a los talleres de alfombras, de onix y turquesa donde se puede encontrar calidad y buen precio. Cena y alojamiento (En Capadocia tendrán posibilidad de realizar una excursión opcional en globo aerostático al amanecer y participar un espectáculo de bailes folklóricos en un típica cueva con bebidas regionales ilimitadas)

DÍA 7. CAPADOCIA

Desayuno y salida hacia la ciudad subterránea de Özkönak o Mazı excavadas por las primeras comunidades cristianas. Visita de Çavusin, un pueblo típico de la región con sus casas de diferentes culturas. Recorrido por el valle de Pasabağ. A continuación visita del valle de Uçhisar donde se puede contemplar la antigua fortaleza excavada en la roca. Luego conoceremos el Valle de Amor donde veremos las formaciones más curiosas de Capadocia. Cena y alojamiento

DÍA 08. CAPADOCIA - KONYA - PAMUKKALE

Desayuno y salida hacia Konya. Visita de una posada medieval en la Ruta de Seda. Continuación hacia Pamukkale, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales procedentes de fuentes termales. Cena y alojamiento. (Depende del tiempo de la llegada a Pamukkale, también se puede realizar la visita de Hierápolis y de las Cascadas de Pamukkale este día).

DÍA 09. PAMUKKALE – EFESO – ZONA DE IZMIR

Desayuno y visita de Pamukkale, famosa por sus cascadas calcáreas petrificadas que se han formado a causa de la cal del agua que emana en la zona. Conoceremos Hierápolis, que posee una necrópolis de más de 150.000 tumbas. Salida hacia Efeso, la capital de Asia Menor en la época romana. Visita de los vestigios arqueológicos donde se destacan el templo Adriano y la biblioteca de Celso. Por la tarde conoceremos la Casa de Virgen María. A continuación iremos al centro de productos de pieles. traslado al hotel cena y alojamiento.

DÍA 10. ZONA DE IZMIR

Desayuno. Día libre. EXCURSIÓN OPCIONAL LA ISLA GRIEGA CHIOS (145 USD): Traslado del hotel al puerto de Çesme. Después del proceso de inmigración, partimos hacia la Isla de Chíos. Llegada en 35 minutos. Después de la inmigración para entrar en el territorio de Grecia, tenemos tiempo libre para caminar por la zona del puerto hasta las 11:00 am, cuando comenzamos nuestra visita guiada. La primera parada es en el pueblo famoso por la producción de Mastic, una resina vegetal especial de la isla. Seguiremos hasta Kambos, donde encontraremos algunas casas de piedra de Génova, y luego al pueblo de Armonía donde veremos árboles de mastic y visitaremos talleres de cerámica. Continuamos nuestra excursión al pueblo de Mesta, donde tendremos la oportunidad de caminar por las calles laberínticas desde la época bizantina y visitar Megalos Taksiarhis. Tiempo libre para caminar en el pueblo y probar algunos alimentos locales. Partiremos hacia el sur hasta el pueblo de Pyrgi, famoso por las casas decoradas en blanco y negro y visitando la iglesia del Santo Apóstol desde tiempos bizantinos. Nuestra última parada está en la playa volcánica negra, Mavra Volia en Empoios. Terminamos nuestra excursión con la oportunidad de probar deliciosa comida griega en los muchos restaurantes de la zona. Traslado al puerto y salida hacia Çesme en Turquía. Llegada y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 11. ZONA DE ISMIR – BURSA – ESTAMBUL

Desayuno y salida hacia Bursa, la primera capital de Los Otomanos. Visita de la Mezquita Verde y Mausoleo de Verde. Seguimos hacia Estambul cruzando La bahía de Izmit por ferry o por el nuevo puente que comunica las orillas del Mar Mármara. Llegada al hotel. Alojamiento.

DÍA 12. ESTAMBUL – DUBAI.

Llegada al aeropuerto Internacional de Dubai. Recepción por un asistente de habla hispana y traslado al hotel.

DÍA 13. DUBAI – SAFARI POR EL DESIERTO

Desayuno en el hotel. Mañana libre. Por la tarde, haremos nuestra excursión más popular, el Safari por el desierto. Los Land Cruisers (6 personas por vehículo) pasarán por el hotel a recogerles entre las 15:00h – 15.30h aprox. para un excitante trayecto por las increíbles dunas. Podrán hacer unas fotos únicas de la impresionante puesta de sol árabe. Una vez desaparezca el sol detrás de las dunas de arena dorada, nos dirigiremos hacia nuestro campamento en el desierto. El olor a brocheta fresca a la parrilla, las hogueras y el olor a las tradicionales pipas de agua junto con el relajante sonido de la música árabe, les invitará a una tarde inolvidable. Una vez repuesto fuerzas tras la suntuosa cena, una bailarina les mostrará el antiguo arte de la danza del vientre. En el campamento, también podrán practicar sandboard y hacerse un tatuaje de henna. La cena incluye agua, refrescos, té y café. Regreso al hotel sobre las 21.30h aprox. Alojamiento.

DÍA 14. – DUBAI – ABU DHABI

Desayuno en el hotel. Visita de día completo a Abu Dhabi en español, emirato vecino de Dubai y capital de los Emiratos Árabes, que se encuentra a dos horas aprox. en vehículo desde Dubai. Desde la carretera pasaremos por Jebel Ali, el puerto más grande del mundo jamás realizado por el hombre. Visitaremos la mezquita del jeque Zayed, conocida como la Gran Mezquita por ser la tercera más grande del mundo y donde se encuentra la tumba del mismo jeque. Seguiremos nuestro recorrido hasta cruzar el puente de Al Maqta, pasando por una de las zonas más lujosas y exclusivas de Abu Dhabi, el área de los ministros. Llegaremos hasta el paseo marítimo conocido como La Corniche, a menudo comparado con Manhattan por su increíble skyline. Luego una parada de media hora para hacer compras en galería de artesanía. Descanso para tomar nuestro almuerzo de comida

internacional en el restaurante de un hotel de 5*. Parada fotográfica en el exclusivo hotel Emirates Palace, el hotel más caro del mundo en su construcción por estar constituido de oro y mármol. Continuaremos, para visitar el barrio de Al Batee, donde se encuentran los palacios de la Familia Real. Por último, pasaremos por el famosísimo Parque Ferrari (entrada no incluida) para tomar fotos y realizar algunas compras (20 min. aprox.). Regreso al hotel de Dubai y alojamiento.

DÍA 15. DUBAI - MEDIO DIA DUBAI CLÁSICO

Desayuno en el hotel. Visita guiada en español de medio día de Dubái. Explore el antiguo barrio de "Bastakya" con sus casas tradicionales y las torres de viento que sirvieron en el pasado como sistema natural de aire acondicionado. Después cruzaremos el arroyo de Dubái con el tradicional taxi acuático (Abra) para visitar los zocos de Oro y especias. Continuación hacia la zona de Jumeirah donde se encuentran los palacios de los jeques. Parada fotográfica de la Mezquita de Jumeirah y del emblemático hotel de lujo Burj Al Arab en forma de vela. Disfrutaremos de una vista panorámica de los rascacielos a lo largo de la famosa carretera "Sheik Zayed" donde nos dirigiremos al Burj Khalifa para hacer una toma de fotos panorámicas. Regreso al hotel.

DÍA 16. DUBAI - EZEIZA

Salida del vuelo en horas de la madrugada con destino a Buenos Aires.

FIN DE LOS SERVICIOS

LOS PRECIOS INCLUYEN:

14 noches / 16 días

Boleto aéreo con Turkish Airlines.

4 Estambul desayuno / 3 Capadocia media pensión / 1 Pamukkale media pensión / 2 Izmir media pensión / 4 Dubai con desayuno

Traslados y visitas según el itinerario.

Propinas del guía en Turquía

Propinas del guía en Dubai

Seguro Universal Assistance Value (válido hasta 70 años, consultar adicional por más de 70 años)

Guía de habla hispana.

NOTAS ACLARATORIAS

Nuestra salida grupal es con coordinador desde Buenos Aires por lo que asegura un servicio personalizado

Doble a compartir asegurada, es decir que no necesita pagar el adicional en single, puede pagar doble y nosotros le aseguramos una persona para compartir habitación.

El orden del itinerario puede variar, respetándose siempre la cantidad de noches y visitas.

EL PRECIO NO INCLUYE:

Gastos personales

Tasas turísticas del hotel en Dubai

Tasas de servicios obligatorias en Turquía de Usd 45, pagadera en destino.

No se incluyen las bebidas en las comidas.

HORARIO VUELOS

Despegue – TK 016 – Ezeiza – 2355– Aterrizaje – San Pablo – 0230

Despegue – TK 016 – San Pablo – 0405– Aterrizaje – Estambul – 2240

Despegue – TK 764– Estambul – 0645 – Aterrizaje – Dubai – 1210

Despegue – TK 761 – Dubai – 0200 – Aterrizaje – Estambul – 0545

Despegue – TK 015 – Estambul – 1045– Aterrizaje – San Pablo – 1755

Despegue – TK 015 – San Pablo – 1930– Aterrizaje – Ezeiza – 2230

HOTELES PREVISTOS

Estambul: Oran, Yigitalp, Antik,Sogut o similar

Capadocia: Monark Hotel,Avrasya,Mustafa Resort o similar

Pamukkale: Colossae, Adempira, Lycus River o similar)
Esmirna: Marina Blanca, Kaya Prestij o similar
Dubai: Media Rotana o Similar

cod. 2004

INFORMACION IMPORTANTE

Los precios incluyen: Servicios especificados en cada paquete, impuestos, IVA, gastos de reserva y administrativos.

Los precios no incluyen: Servicios no expresados en cada paquete. Impuesto PAIS y Percepción AFIP en caso de que el pago se realice en pesos argentinos. Consultar el tipo de cambio en este caso antes de realizar el pago. USD60 en concepto de entradas a museos.

No se incluyen las tasas de servicios (Usd45 por persona, pagaderas en destino), excursiones opcionales, y bebidas durante las cenas.

No se incluye las tasas de hotel en Dubai.

Los boletos aéreos, una vez emitidos, no admiten devoluciones, son intransferibles, y no admiten reprogramación. En caso de que el boleto no esté emitido, consultar.

Modalidad: grupal acompañada con coordinador desde Buenos Aires. Doble a compartir asegurada. Pagas en base doble, aunque viajes solo compartiendo habitación con integrante del grupo.

El orden del itinerario puede sufrir modificaciones por cuestiones operacionales, de clima, etc. Siempre se respetará la cantidad de noches y visitas dentro de lo posible.

Los hoteles son los previstos en itinerario o en su defecto, similares dentro de la misma categoría.

¡ATENCIÓN! Ante reprogramaciones de vuelos que se produzcan durante el viaje (escalas) se debe dar aviso al teléfono de guardia de Tip Travel: +541127184798 para poder hacer las modificaciones correspondientes en los traslados.

La habitación triple, en la mayoría de los destinos, corresponde a 1 habitación doble. La cama adicional es la disponibilidad del hotel por lo que no se asegura.

Detalle de asistencia al viajero:

[Descargar detalle](#) 

FORMAS DE PAGO

Plazos de Pagos:

Pagos en dólares: Señal: USD 600, se paga cuando se envíe el contrato de viaje.

Refuerzo de señal: Usd 1100 a pagar 6 meses antes de la salida.

Saldo: 3 meses antes de la salida

Pagos en Pesos: Consultar plazos y formas de pago.

Formas de pago:

Para conocer nuestra forma de pago consultar el siguiente link:

<https://tiptravel.com.ar/formasdepago/>

Impuesto País y Percepción:

Los precios están expresados en dólares. Si el pago se realizara en pesos argentinos, deberá consultarse el cambio del día en que se efectúa el pago y el valor del Impuesto País y Percepciones a aplicar. Consultar también plazos de pagos.

* Para mayor información enviar mail a: operaciones3@tiptravel.com.ar o llamar o enviar mensaje vía whatsapp al número: +54 1135807637.



CONDICIONES DE CANCELACION

Porción aérea:

Boletos no emitidos: Consultar política.

Boletos emitidos: Los boletos una vez emitidos no admiten devolución, ni reprogramación ni cambio de fechas. Se pierden en su totalidad.

Porción terrestre:

-Hasta 90 días antes de la salida: Gastos de Usd 500 por persona

-De 89 a 60 días antes de la salida: Gastos de Usd 1000 por persona

-Menos de 59 días: Total de la reserva

Pago en Pesos al cambio oficial Banco Nación Vendedor del día que se solicita la devolución.

Plazo de devolución: 90 días corridos a partir de que el cliente solicita fehacientemente la devolución.